
～第１回目訪問の様子～

７月１５日（木）新事業の第１回目の訪問が行われました。初回とな

った平良第一小学校と北中学校におかれましては、私の説明や連絡調整

が不足して混乱させてしまったこと、決定通知文の送付が前日（ほぼ当

日）になってしまったことなど、大変ご迷惑をおかけして申し訳ありま

せんでした。さて、本事業は特別支援教育に携わる先生方が指導の場面

や実践的な対応において抱いているたくさんの困り感や課題の解決を図

ることを目的としています。

今回は第１回訪問の様子を紹介致します。研究所としましても初めての事業で、当日の流れ

や実際にどのような活用になるのか手探りの状態だったので今後活用を予定している学校の参

考にもなればと思います。訪問に先立ちまして、「限られた時間の中でポイントを押さえた巡

回にしたい」との栄先生から依頼があり、各学校には巡回対象児童生徒の資料を準備して頂き

ました。こちらも急遽ではありましたが、対応頂きありがとうございました。

宮古島市立平良第一小学校 9:00~12:30 宮古島市立北中学校 13:30~16:45
平一小学校では、１～３校時に各学級の授業 北中学校は午後からの巡回でした。昼休み

の様子を参観させて頂きました。特に気になる の時間に６組から１１組までの支援学級の様

児童の様子を特別支援教育コーディネーターの 子を特別支援教育コーディネーターの佐渡山

佐和田典子先生の案内のもと巡回が行われまし 聖枝先生から説明いただきました。その後、

た。その後、４校時に校長室にて各学級担任の ５時間目に２年５組肢体不自由学級を参観さ

先生方、１人ひとりへのフィードバックが行わ せて頂き、６時間目から会議室で支援学級担

れました。参観からの見立てや準備資料に基づ 当の先生方へのフィードバック（スキル講習）

いたアドバイス、児童の様子や姿勢から運動療 を行いました。

育面のアプローチの方法などについてのフィー

ドバックが行われました。

実際の生徒の様子を参観できませんでした

が、先生方に用意して頂いた準備資料をもと

にしたフィードバックとなりました。平一小

☆平一小でのﾌｨｰﾄﾞﾊﾞｯｸの様子 とも共通しますが、フィードバックの際の栄

先生からの聞き取りの内容としては、担任の

学級に対する見立てや特に気になる子への「こ

以下、ｱﾝｹｰﾄに回答頂い れまでにうまくいったと思える対応」「よく

た感想を紹介します。 なかったと思える対応」などがありました。
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１人ひとりの生徒の実態に関して、栄先生から対応策など丁寧に助言をいただきありがとうござい
ます。目からうろこの情報ばかりで、２学期からの指導計画にも生かせると、担任の先生方も含め感
謝しております。また、栄先生の指導助言のおかげで自立活動の内容も深まりました。
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